



El Festival Noche de Primavera atrajo a una buena multitud de paseantes a los diversos escenarios en el Centro Histórico de la ciudad de México. Se presentaron espectáculos callejeros, y en varios recintos la programación incluyó jazz, rock, tecno, salsa y son, entre otros géneros.

También hubo teatro, arte circense, *performance* y fuegos artificiales. Sin embargo, para muchos el mayor atractivo de la velada fue andar por las calles sin rumbo fijo y sin preocupaciones ■ Fotos José Antonio López